

Península de Yucatán en alerta por tormenta tropical Franklin



La Habana, 7 ago (RHC) México mantiene este lunes una vigilancia a la evolución de la tormenta tropical Franklin, que se encuentra a unos 610 kilómetros al este de Chetumal y desplaza vientos máximos sostenidos de 85 kilómetros por hora.

Según los reportes, Se pronostica fortalecimiento antes que el centro alcance la costa este de la Península de Yucatan y Franklin pudiera estar cerca de fuerza de huracán cuando toque tierra al anochecer.

El Gobierno de México emitió una alerta de tormenta tropical para la costa del Golfo de México desde el sur de Campeche a Sabancuy, informó el Centro Nacional de Huracanes (CNH).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/137510-peninsula-de-yucatan-en-alerta-por-tormenta-tropical-franklin>



Radio Habana Cuba